

少しずつ厳しい寒さも和らぎ、春の陽気を感じられるようになりました。日向にいるとポカポカしてとても気持ちよく過ごせています。そして、無事に今年度の最終月を迎えることができました。1 年を振り返ると子どもたちの成長が目に浮かびます。 3 月は体調管理と共に新年度に向けて気持ちの準備もしていきたいですね







豆まきをしました。

今年は子どもたちが鬼をしてくれました。豆を投げられて倒れる子もいてとても楽しんでいました。





デカルコマニーをして遊びました。 絵の具でできた形から想像して絵 を描いてみました。子どもたちの想 像力にびっくりです!



おやつ作りではバレンタインにぴったりなチョコパイを作りました。 できたチョコパイを日頃の感謝の気持ちを込めて事務所の職員さん に子どもたちが渡しに行きました。 とても美味しいと喜んでくれました。



ステンドグラス風ペン立てを作りました。

それぞれ大好きなキャラクターを描きその周りをいろんな色で 塗りました。出来上がったペン立てはとてもキラキラしていて子 どもたちみんな大喜びでした。



新年度に向けて、<mark>緊急連絡先等の確認</mark>を 行っています。

変更がある場合は職員へお知らせください。



利用確認表の押印について

毎月、前月の利用状況の確認をさせていただいております。 必ず 9日正午までに、確認と押印をよろしくお願いします。 お手数おかけしますが、よろしくお願いいたします。